
Bonjour,

 
Je vous écrit ce jour afin de vous faire part de mon avis sur l’installation d’une usine de 
méthanisation au sein de notre commune de Marigny les Usages.
Récemment propriétaire d’une maison située rue de la gare, Marigny les Usages m’a séduite par 
son charme et par sa verdure . 

Nous avons choisi ce cadre avec mon époux et ma fille de 2 ans afin que nous puissions nous 
épanouir et profiter de RESPIRER,  loin de la cohue de la ville .

 
Nous venons d’apprendre le projet d’installation de l’usine de méthanisation et cette nouvelle me 
outre . Si cette installation avait eu lieu en début d’année je n’aurais jamais acheter ma maison et 
je n’aurais jamais pu trouver les qualités de vie qu’offre Marigny à ces habitants. J’aurais fuis très 
loin et je pense que ne suis pas la seule.

 
Non seulement une usine de méthanisation pollue le paysage visuel, mais pas que, elle pollue la 
qualité de notre air . Les allers et venues des camions, les fumées toxiques, ne me dites pas que 
cela vous enchantent ?
Je vous rappelle que les fumées relâchées par ce type d’usine (gaz à effet de serre) polluent l’air 

donc peut entraîner sur le long terme le développement des maladies respiratoires et 

personnellement je tiens à ma santé et à celle de ma famille.

Nous savons les catastrophes que peuvent entraîner ces usines sur notre environnement, sur la 
biodiversité. 

 
La santé des martarais et martaraises, la préservation de la nature, prévaut sur 
l’argent !!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!

 
JE SUIS CONTRE INSTALLATION DE CETTE USINE. 

 
Merci de prendre en compte mon opinion sur ce projet.


